



Kick-Off-Veranstaltung des InZentIM-Nachwuchsnetzwerkes (NaNe)

Dienstag, 28.10.2025 | Hybrid| 16:00 –18:00 Uhr | Campus Duisburg, Raum LS011 oder online:

<https://uni-due.zoom-x.de/j/62026451330?pwd=3qqRTGL9ZjcaOJGiPpcQ6A4aaBjglV.1>

Meeting-ID: 620 2645 1330, Kenncode: NaNe2025

Komm vorbei und mach mit!

Du hast Interesse an Themen wie Zuwanderung, Auswanderung oder Asyl und möchtest dich mit anderen vernetzen? Du setzt dich mit dem weiten Feld von Migration und „Integration“ auseinander und hast Lust, gemeinsam Dinge auf die Beine zu stellen? Ob Frühjahrstagung, Vortragsreihe, Lesekreis, Publikationen oder Podcast – das Nachwuchsnetzwerk des Interdisziplinären Zentrums für Integrations- und Migrationsforschung (InZentIM) bietet Dir dafür die Gelegenheit!

Wir sind eine interdisziplinäre und dynamische Arbeitsgemeinschaft aus Studierenden, Promovierenden und Post-Docs, die seit 2017 unterschiedliche Anknüpfungspunkte im Feld Migrations- und Integrationsforschung hat. Wir verstehen uns als Austausch- und Unterstützungsplattform und laden Interessierte ein, ihre Akzente zu setzen und gemeinsam Projekte auf den Weg zu bringen. Das Programm für die kommenden ein bis zwei Jahre wollen wir gemeinsam mit Dir am 28.10.2025 gestalten. Komm vorbei und mach mit!

Nachwuchsnetzwerk des Interdisziplinären Zentrums für Integrations- und Migrationsforschung (InZentIM)

Kontakt: Laura Dinnebier (laura.dinnebier@uni-due.de) und Andrea Rumpel (andrea.rumpel@uni-due.de)

Website: <https://www.uni-due.de/inzentim/nachwuchsnetzwerk>

LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/inzentim>



Kick-Off event of the InZentIM Junior Research Network (NaNe)

Tuesday, 28.10.2025 | Hybrid | 4:00 – 6:00 PM | Campus Duisburg, Room LS011 or online:

<https://uni-due.zoom-x.de/j/62026451330?pwd=3qqRTGL9ZjcaOJGiPpcQ6A4aaBjglV.1>

Meeting-ID: 620 2645 1330, Code: NaNe2025

Join us and get involved!

Are you working on issues related to immigration, emigration or asylum and interested in networking with others? Are you working in the broad field of migration and "integration" and eager to collaborate on new initiatives? Whether it's a spring conference, a lecture series, a reading group, publications or podcast – the Junior Research Network of the Interdisciplinary Center for Integration and Migration Research (InZentIM) provides the platform!

We are an interdisciplinary and dynamic group of students, PhD students and postdocs who have been working together since 2017 on different projects related to migration and integration research. We consider ourselves to be a forum for exchange and support, inviting anyone interested to add their own ideas and launch projects together. Starting on 28 October 2025, we will shape the program for the next one to two years together with you. Come and join us!